

Rückblick 2025 im Hallenradsport

Nach nun sechs Jahren Vize-Präsidentin Hallenradsport und gleichzeitig Referentin Kunstradsport, ist mit der Wahl von Juliane Hauer als neue Referentin Kunstradsport bei der Jahreshauptversammlung am 15. März 2025 in Mannheim der Hallenradsport nun wieder mit drei Personen im Gesamt-Präsidium vertreten:

Vize-Präsidentin Hallenradsport: Jennifer Schweizer

Referentin Kunstradsport: Juliane Hauer

Referent Radball: Klaus Holzer

Mit dem Wechsel der Referentin Kunstradsport wird diese künftig auch durch ein Team bei ihrer Arbeit unterstützt werden. Das Team im Referat Kunstrad besteht aktuell aus Iris Fürst-Walter und mir als Vorgängerin im Amt, so dass ein fließender Übergang und die schrittweise Übernahme der Aufgaben im Laufe des Jahres erfolgen konnten. Moderne Arbeitsweisen und das digitale Zeitalter machen das Arbeiten im Team möglich.



Iris Fürst-Walter

Juliane Hauer

Jennifer Schweizer



Ich freue mich und bin sehr dankbar, dass Juliane und Iris sich nun gemeinsam mit mir die Zukunft im Kunst- und Einradsport in Baden gestalten.

Der größte sportliche Erfolg im Hallenradsport in Baden war 2025 der zweite WM-Titel für Danielle Holzer mit ihrer Spielpartnerin Judith Wolf im Radball der Frauen.



Bilder: Daniel Kratschmar und RVC Prechtal

Mit der Nominierung als Ersatz bei der WM in Göppingen waren mit der Mannschaft aus Aach mit Alina Bötzer, Franziska Bötzer, Sabrina Büßner, Carolin Schmid und dem 2er Paar Sara und Lisa Knobelispies aus Volkertshausen weitere Badische Sportlerinnen Teil des WM-Kaders von German Cycling.



Bilder: Wilfried Schwarz und Daniel Kratschmar

Ein weiteres Highlight in der Sportsaison 2025 ist auch der Aufstieg der Prechtaler Radballer Simon Becherer/ Marco Joos in die 1.Bundesliga und Claudius Holzer/ Simon Wisser in die 2.Bundesliga.



Bilder:

RVC Prechtal

Durch das Engagement der Vereine gab es im vergangenen Jahr gleich drei nationale Wettbewerbe in Baden: 2.Junior Masters in Haslach, Radball Bundespokal Frauen in Prechtal und Bundespok.al Einrad in Aach.

Mein Dank gilt allen die sich 2025 in vielfältigster Weise für den Hallenradsport in Baden engagiert und mit Leben gefüllt haben, denn nur gemeinsam ist dies möglich.

Freiburg, den 15.12.2025

Jennifer Schweizer, Vize-Präsidentin Hallenradsport